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Comerciantes de la Plaza de Los Ceibos ruegan por más 
presencia policial: “Todos los días ocurre un hecho violento” 

deLosCeibos, quienes prefirie- 
ron mantener sus nombres en 
reserva por temor a represa- 
lias, conversaron con “El Ob- 
servador” para pedir ayuda a 
lasautoridados, ya que -según 
sumirada-ningunaestrale; 
ha dado resultados. 

Afirman que 
solo tienen paz 
cuando personal de 
Carabineros realiza 
rondas en el lugar 

  

Haceunostreintaaños, con 
el cierre de la Estación de Tre- 
nes de Quillota, comenzóel de- 
clive del sector. Más tarde, el 
devastadorincendio delicóni- 
corecinto -enjunio de 2004-no 
hizo más que poneruna lá 
parael quealguna vez fuera.el 
principal polo comercial de la 
ciudad. 

Hoy, de acuerdo a quienes 
circulan día a día por aquel lu- 
gar, es común ver cómo la de- 
lincuencia ha ganado terreno; 
sumando además un incre- 
mento en las incivilidades y 
una progresiva sensación de 
inseguridad que, según los 
comerciantes del barrio, no 
ha hecho más que aumentar 

Precisamente, un grupo de 
locatarios de calle Prat y Plaza 

DROGAS Y PELEAS 
Segúnindicó uno delosco- 

merciantes, “hace una semana 
hubo una pelea con cuchillos 
enla Plaza de Los Ceibos y un 
hombre fue apuñalado en un 
brazo. Eseesuno de los hechos 
más destacados”. 

Sin embargo, éste “no ha 
sidoel único, porque cada día 
tenemos peleas, roboso grupos 
de personasconsumiendodro- 
ga en ese lugar. Nadie quiere 
venir a este sector después de 
las seis de la tarde”. 

Enesamismalínea, elafec- 
:doindicó que contimansin- 
éndose abandonados, Esosí, 

valoró la presencia de Carabi- 
nerosenel lugar, ya que cuan- 
do los uniformados están allí 

    

   

  

Llegaron tres patrullas para 
reforzar labor de Carabineros 

En una ceremonia frente al edificio consistorial, fueron bendeci- 
dos la mañana del jueves los tres nuevos vehículos que recibió Carabi 
eros de Quillota. Los móviles san parte do un plan de renovación de 
vehículos inanciado mediante recursos de la propia institución. Entre 
los] que fueron entregados este miércoles en Viba del Mar para toda 
la Región de Valparaíso, dos se destinaron ala Tenencia Las Cruza- 
¿das de San Pedro -duplicando su actual ota y uno para labores de la 
Cuarta Comisaría de Quillota, quese ubica temporalmente en Avenida 
Condell N"260.     

  

QUILLOTA EN LA NOTI 

REALIZARÁN PLATO ÚNICO A 
BENEFICIO DE JOVEN ALUMNO 
DEL COLEGIO SIMÓN BOLÍVAR 

Este sábado 18 de enero, desde las 12:00 horas, se realizará 
un plato único a beneficio del estudiante del Coleglo Simón Bolívar, 
Carlos Canelo, quien debe someterse a una intervención quirúrgica 
debido a la aparición de un quiste plionidal que le ha traído diversas. 
complicaciones de salud, las que podrían agravarse con el paso del 
tiempo. El menú será de pollo con arroz y ensaladas. Los pedidos 
se pueden realizar al teléfono +56 9 6247 6399 o ser retirados 
directamente en calle Pintor Pacheco Altamirano N:] 2142, Villa El 
Sendero. 

    

el sitio se tranquiliza. 
“Nos gustaría mucho des- 

tacar que los únicos momen- 

tos.en los que tenemos paz es 
cuando se realizan rondas en 
la Plaza de Los Ceibos. Ahí el 

sectorse convierte enuna taza 
deleche”, aseguró el locatario, 

“Poresoesnecesariala pre- 

  

  

sencia policial -agregó-. Hace 
poco se detuvo a un hombre 
que estaba causando desórde- 
nesyselollevaron ala comisa- 
ría, pero no pasaron más de 15 
minutos para que comenzara 
otra pelea”. 

Al respecto, el mayor Ju- 
lio Ramos enfatizó que “cons- 
tantemente estamos realizan- 
do servicios preventivos en el 
lugar connuestro equipo enbi- 
cicleta, quienes también hacen 
patrullajes en la población”. 

Además, aseguró que “es- 
tamos coordinados con la Dele- 
gación Presidencial de Quillota 
y el apoyo permanente de un 
dron, para obtener una vista 
panorámica más amplia des- 
delas alturas”. 

A diario, varios grupos de 
personas se reunen en la 
Plaza de Los Ceibos a beber 
alcohol y consumir drogas a 
la vista de los transeúntes, 

Municipio abrió sumario por deuda de $314 
millones de SaludQuillota con Cenabast 

De acuerdo a los primeros informes, 
no se habrían ingresado las facturas a 
la contabilidad, por lo que la Farmacia 
Comunal dejó de recibir medicamentos 

  

La Farmacia Comunal San 
Martín despacha en promedio 
6.400 recetas al mes, según las 
cifras entregadas a fines de 
2024 por parte del Departa- 
mento de Salud Municipal. 
Esta entidad administra dicha 
farmacia y la deSan Pedro, las 
que permiten unahorro dehas- 
taun70% en la compra de me- 
dicamentos, 

Sin embargo, los usuarios 
denunciaron que, hace un par 
de meses, varios fármacos 
que antes podían adquirir en 
aquellas dependencias ahora 
no estaban disponibles, Esto 
fue debido a que la Central de 
Abastecimiento del Sistema 
Nacional de Servicios de Sa- 
lud (Cenabas!) dejó de vender 
algunosremedios a las farma- 
cias comunales de Quillota 

Por ello, la semana pasa- 
da, el alcalde Luis Mella viajó 
a Santiago para reunirse con 
los directivos dela Cenabast y 
hacerlas gestiones necesarias 
para agilizar el retorno de los 
fármacos. 

Sin embargo, en ese en- 
cuentro le manifestaron que 
SaludQuillota mantenía una 
deuda acumulada de aproxi- 
madamente $314 millones de 
pesos, por lo que ahora el De- 
partamento de Salud Munici- 
pal aparecía en la lista de mo- 

Este monto corresponde- 

ría al no pago acumulado del 
7%, valor que cobra Cenabast 
por la intermediación con los 
laboratorios. Porotro lado, du- 
rante la reunión, el jefe comu- 
nal tomó conocimiento de las 
facturas por el servicio y los 
correoselectrónicosenviados 
aSaludQuillota cobrando las 
deudas. 

Y según lo manifestado 
en dicha ocasión, éstas nunca 
fueron ingresadas al sistema 
contable del Desam. A raíz de 
aquello, el alcalde Mella convo- 
có a los concejales a una reu= 
nión urgente para informarles 
sobre esta situación. 

Losediles afirmaron no es- 
taral tanto, añadiendo que so- 

    

lo sabían de los $200 millones 
adeudados previamente por 
SaludQuillota. Por cierto, es- 
te déficitera manejable, según 
informó dicho departamento 
tiempo atrás, ya que sería una 
deuda que había ido disminu- 
yendo conlosaños (en2022, era 
de 447 millones de pesos). 

Pero ahora se supo que 
existía otra deuda más, con 
Cenabast y también con algu- 
nos laboratorios. Porello, elal- 
caldo y el Concejo Municipal 
aprobaron quese efectuara un 
sumario para determinar por 
qué no se ingresaron a la con- 
tabilidad de SaludQuillota las 
facturas de Cenabast 

Paraello se designó un fis- 
cal, quien decidió apartar de 
susfunciones al directordeSa- 
lud, Víctor Alvarado, y al sub- 
director de Finanzas, Mauri- 
cio Carvajal. Se trata de una 
medida preventiva, mientras 
serealiza la investigación, “El 

  

Observador” se contactó con 
Víctor Alvarado, quien deses- 
timó entregar alguna declara- 
ción sobre estos hechos. 

El alcalde Luis Mella, en 
conversación con Juan Carlos 
Reyesenol programa A 
doSentidos” de Radio Q1 
ta, dijo: “El problema es que no 
se conoce con exactitud desde 
cuándo es la deuda con Cena- 
bast, El sumario dirá cuántos 
años, porque puede que inclu- 
so haya sido parte de mi perío- 
do, porque nunca se ingresó a 
la contabilidad”. 

“Ahíestá lo grave,nosepa- 
góniseingresó-añadió-. Nilos 
concejales sabían, y si fue en 
mi periodo, tampoco lo supe. 
Probablemente el alcalde que 
reción terminó tampoco lo su- 
po,noteníamosla información 
de esa deuda, porque nunca se 
incorporó. Entonces, ante esa 
situación, el sumario aclarará 

   

     Usuarios denunciaron que, hace un par de meses, varios fármacos que antes podían adquirir en la Farmacia 
Comunal ahora no estaban disponibles.
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